



DISIAPKAN DANA RP 7,644 MILIAR Hari Ini, Penyaluran BLT II Kota Yogya

YOGYA (KR) - Setelah sempat tertunda beberapa hari, penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) tahap II di Kota Yogyakarta akan kembali disalurkan mulai hari ini, Kamis (11/9). Pencairan BLT ini akan diawali untuk 6 kecamatan di Kota, yaitu Pakualaman, Gondomanan, Gedongtengen, Daturejan, Kraton serta Ngampilan di Kantor Pos Besar Yogyakarta Jalan P Senopati No 2 Yogya.

Sedangkan 8 kecamatan lainnya, Jetis, Kotagede, Gondokusuman, Mantrijeron, Mergangsan, Umbulharjo, Tegalrejo serta Wirobrajan, BLT mulai dibayarkan Jumat (12/9) di masing-masing Kantor Pos Cabang setempat.

Demikian hasil rapat koordinasi antara UPT BLT Kota dengan pihak Kantor Pos Besar Yogyakarta yang digelar di Balaikota, Rabu (10/9). Dalam kesempatan tersebut hadir Kepala Kantor Pos Besar Yogyakarta Awan Rusniawan serta Kasi Peningkatan Potensi Sumberdaya Kesejahteraan Sosial Dinkessos Kota Tri Hastono.

Diungkapkan, sebanyak Rp 7,644 miliar dana dipersiapkan untuk mengkaver 19.111

Rumah Tangga Sasaran (RTS) yang masuk dalam daftar penerima BLT di Kota. Masing-masing *by name* akan menerima Rp 400 ribu untuk periode September-Desember. Sementara bagi lansia, di Kantor Pos juga akan diberikan layanan khusus untuk lansia.

"Yang perlu diperhatikan, masyarakat tidak perlu berjubel mengambil BLT saat hari utama pengambilan (sesuai jadwal). Karena, waktu pengambilan dana cukup panjang, tidak hanya 1 hari tetapi hingga akhir Desember mendatang," tandas Tri Hastono.

Dipaparkan, sebanyak 7 persen RTS belum mengambil pada pencairan tahap I, termasuk RTS pengganti. Dan untuk RTS pengganti pencairannya akan diberikan menyusul, karena menyangkut masalah teknis yang harus diselesaikan.

Dalam rakor tersebut Awan juga mengatakan, 7 persen dana tahap I tidak tersalurkan dan masih ada di Kantor Pos Besar. "Nanti dana tersebut akan dicairkan untuk RTS pengganti, sehingga RTS pengganti total akan menerima Rp 700 ribu. Tapi saat ini untuk RTS pengganti masih dalam proses," tuturnya.

(Ret/Jon)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005